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U22首秀
捧红美女新闻官

“中国足球一场鸡肋比赛都能
捧红一位足坛人士啊！”9日晚U22
国家队和马拉维队之间一场平淡
的热身赛，意外地捧红了女新闻官
董怡。由于 U22 国家队的关注度
有限，很多媒体都把镜头对准了这
位美女新闻官。当晚比赛，董怡不
仅要担任现场的英语播报，还要主
持赛后的新闻发布会。

董怡在浙江省足协主要负责
球员注册、省内联赛以及中超联赛
等工作。

虽然董怡是个 85 后，但在浙
江省足协已经工作了 4 年多。工
作前董怡对足球并不太了解，工作
以后却相当投入。有时董怡会负
责媒体工作，开朗的性格让她和各
地的记者都成了朋友，经常会在微
博上相互开开玩笑。

董怡是个微博控，到目前为止
已经发了 5000多条微博。和很多
85 后美眉一样，董怡喜欢在微博
上聊刚看了什么片子，什么样的衣
服比较时尚，最喜欢跳哪些舞蹈唱
哪些歌。而对于自己的定位，董怡
在微博上给出的几个词非常有个
性：“环保主义兼肉食者”“女屌丝”

“黑眼圈小姐”……
对于这次意外走红，董怡轻描

淡写地在微博上给出了回应：“别
逗了，亲”“红了？生活还得照旧。”

成商

两条仿生腿 16天时间

英国瘫痪妈妈“跑”了
一个史上最长的马拉松

4月22日的伦敦马拉松赛已经过去了半
个多月，但直到5月9日，拄着拐杖、背着器械装
置的参赛选手克莱尔·洛马斯才经过漫长跋涉
抵达伦敦马拉松的终点。克莱尔下肢瘫痪，
靠器械装置才能艰难站立、行走。

已经32岁和女儿一起学走路
现年 32 岁的克莱尔曾是英姿飒爽

的马术运动员。因为 2007 年在一次训
练中意外坠马，她脊椎受损，下肢瘫痪，
只能依靠轮椅活动。养伤期间，她认识
了丈夫丹，生下女儿梅茜。

虽然瘫痪了，但摆脱轮椅始终是克
莱尔的梦想，终于，克莱尔靠一套价值
4.3万英镑、名为“重新行走”的仿生装置
站立起来。在仿生装置帮助下，克莱尔
与13个月大的女儿梅茜一起学习走路。

每天几公里 一个马拉松走了16天
4 月 22 日是伦敦马拉松开跑的日

子，克莱尔和其他3.6万名参与者一起从
起跑线出发，只不过和别人不同的是，她
必须手持拐杖，一步一步向前挪步，克莱
尔的丈夫丹则在身后一直轻扶着她的
腰，防止她摔倒。每天克莱尔只能行进
1.6 至 4 公里，晚上她回到酒店休息，第
二天重回前一日的终点，继续前行。

没有成绩 但一下收到14块奖牌
克莱尔完成本次伦敦马拉松比赛的

时间并没有官方记录。不过，克莱尔对
此并不在意，她说，参加比赛的目的是为
慈善机构“脊髓研究”筹集善款。

没有官方奖牌也没关系，迈过终点
线时，不少本届伦敦马拉松赛的参与者
把自己的奖牌挂在了克莱尔的脖子上。

“我收到了 14 块奖牌，都是大家送给我
的。我觉得这些奖牌的意义远甚于任何
官方组织给我的奖牌。”克莱尔摸着脖子
上的奖牌笑得很开心。 李岩

北京时间昨日下午5时，2012年伦敦奥运会圣火采集仪式在古奥林匹亚
竞技场举行。当天奥林匹亚阳光灿烂，仅仅几秒钟火种采集便顺利完成。奥
林匹亚市市长、国际奥委会主席罗格，希腊奥委会主席卡普拉洛斯，伦敦奥组委
主席塞巴斯蒂安科分别致辞。昨日，“第一棒”火炬手吉安尼奥蒂斯手中的火炬
被“最高女祭司”点燃后，正式开启了奥运圣火在希腊境内的8天传递。

5月17日，希腊境内的圣火传递活动结束。当晚，在泛雅典体育场，最
后两位火炬手将由希腊奥运会举重冠军帕罗斯·迪马斯以及中国体操名将
李宁担任，两位火炬手将点燃泛雅典体育场圣坛上的圣火。

5月24日，火炬将被送往8000英里之外的英国中部地区，开始
在英国境内的传递。7月 27日，奥运火炬将被送到伦敦的
奥林匹克体育场。预计全球将有35亿人
观看此次奥运会开幕式。 据新华社电

在谈到自己未来是否会继续留在尼克斯的时
候，林书豪并没有给出直接的答案。“你永远不知
道最后你会去哪里。”林书豪接受采访时表示，“在
职业体育圈中，有些事情肯定要在商言商。”不过，

从目前情况来看，林书豪不仅具备了足够留下的
实力，而且和队中的头号球星安东尼关系良好，尼
克斯应该会在夏天给林书豪提供一份上限的中产
合同，这也足以让林书豪留在尼克斯。

欧联杯马竞3年2冠
法尔考绰号叫“老虎”，还有球

迷根据他名字的谐音戏称他为“花
糕”，这位神一样的哥伦比亚前锋昨
晨攻入两记世界波，带领马德里竞
技在欧联杯决赛以 3∶0大胜毕尔
巴鄂。继2010年之后，马德里竞技
在3年内第二次夺得欧联杯冠军。

马德里竞技球星法尔考成为
第一位连续两年代表不同俱乐部
夺得欧洲赛事冠军的球员，上赛季
还在为波尔图队效力的他就为球
队最终捧杯立下了汗马功劳。

刘颖

伦伦敦采圣火 李宁待接棒
奥运圣火顺利采集 火炬传递序幕揭开

尼克斯和林书豪告别NBA季后赛

LIN传奇，下赛季继续
北 京 时 间

昨天上午，尼克
斯在季后赛第五
战 中 客 场 以
94∶106不敌热
火，从而以总比
分 1∶4 结束了
自己的季后赛
征程。作为尼
克斯本赛季的
最大“现象”，林
书豪在整个季
后赛中都只能
作壁上观——
膝盖伤势的反
复让他错过了
自己职业生涯
的第一次季后
赛 。 不 过 ，正
如尼克斯的当
家老大安东尼
说 的 那 样 ，以
一个健康的身
体迎接下赛季，
要比急着复出
更重要。

伤情 对康复的进展过于乐观

在尼克斯和热火的第五战前，林书豪其实就已
经确定无法出战整个系列赛，而导致他无法上场的
原因就是他膝伤恢复的情况并不理想。林书豪说：

“我原以为恢复差不多了，没想到伤情会出现反复，
从 85%恢复到 100%，这个过程所需要的时间比我
预想的要长。”林书豪在3月底遭遇半月板撕裂的伤

势，他在4月初接受了修复手术。尼克斯本赛季伤
病成堆，除了林书豪，山姆铂特和拜戴维斯在季后
赛先后遭遇重大伤病。队友的遭遇也使得林书豪
在复出的问题上不得不更加谨慎。

另外，林书豪披露姚明劝过他这次恢复一定要
百分百才能复出，姚明以前就有这方面的教训。

尽管遗憾地错过了自己的第一个季后赛，但对于
林书豪而言，这个赛季依然是一段让人惊叹的传奇。
对于已经发生的一切，林书豪心存感激，而对于自己的
未来，林书豪也表达了希望继续留在纽约的愿望。

“我很确定在尼克斯打球很舒服。”林书豪表
示，“我爱纽约，我爱这里的球迷，他们给了我机会，
他们信任我，这是为什么我能够取得今天的成就的
原因。因此我确实欠这支球队太多了。”

未来 没有给出直接的答案
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